

In Französisch einfach spitze

03.09.09|Langen

Langen - Englisch ist die Weltsprache, doch auch mit Französisch kommt man weit – wenn man es gut beherrscht: Zwölf Oberstufenschüler des Dreieich-Gymnasiums haben es jetzt schriftlich, dass sie problemlos im Nachbarland kommunizieren können. *Von Leo Postl*



© Leo Postl

Schulleiter Bernhard Zotz und Französisch-Fachsprecherin Nicole Hutzler überreichten die Delf-Diplome. Beim Fototermin fehlten allerdings zwei Schüler.

Schulleiter Bernhard Zotz und Nicole Hutzler, die Fachsprecherin Französisch, überreichten ihnen gestern Vormittag die Delf-Diplome (Diplôme d'Etudes en Langue Française/Studiendiplom der Französischen Sprache). Seit 2006 gibt es für die Dreieichschüler die Möglichkeit, diese Auszeichnung zu erwerben.

Die Prüfungen dazu finden nach Maßgabe des Französischen Kulturinstitutes mit Sitz in Mainz statt. Die schriftlichen Prüfungen konnten in der Dreieichschule abgelegt werden; in der mündlichen Prüfung mussten sich die Absolventen einer „muttersprachlichen Prüfungskommission“ im Französischen Kulturinstitut stellen.

Vergeben wird das Diplom in verschiedenen Stufen. Während die Stufe B1 den „selbstständigen Gebrauch“ der Fremdsprache mit der Lösung von Problemen in Französisch bescheinigt, berechtigt das Diplom der Stufe B2 zum Studium an einer französischen Hochschule. „*Hier werden auch das Verfolgen komplexer Vorgänge und Fachausdrücke in der Fremdsprache verlangt*“, betont Hutzler.

Am Gymnasium gibt es schon lange die Möglichkeit, in der fünften Klasse mit Französisch als erster Fremdsprache zu beginnen. Da in diesem Jahr der Französisch-Leistungskurs allerdings etwas schwach besetzt ist, nutzte Zoltz den Termin gestern, um noch einmal Werbung für die Fremdsprache zu machen. Der Stellenwert der französischen Sprache werde auch durch die wachsenden nachbarschaftlichen Beziehungen immer größer, betonte der Schulleiter.

Das Diplom B1 erwarben: Laura Großheimann, Daniel Hoffelner, Ulrike Padberg, Jonas Schuster, Magdalena Sommer, Emilie Stemmer und Isabelle Wellhöfer. Das Diplom der Leistungsstufe B2 gab es für Luisa Bäuerle, Frederike Grundschock, Adriane Urbanek, Sina Woischwill und Hanna Katharina Würfel.